

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

NTOUM : LES PARENTS D'ÉLÈVES SENSIBILISÉS SUR LA SSR



Photo: AN

**APRÈS** les élèves, c'est au tour de leurs parents d'être édifiés sur la santé sexuelle et de la reproduction (SSR). Depuis l'année dernière, la SSR est devenue une matière devant être dispensée aux apprenants plus tôt dans leur cursus scolaire. La caravane de sensibilisation mise en place pour les besoins de cette noble cause était le 3 décembre dernier au lycée Lubin Marial Ntoutoume, dans la commune de Ntoum. Inscrite dans le cadre du Programme gouvernemental "Gabon Égalité", cette caravane vise à donner les outils aux parents d'élèves afin d'adopter un meilleur suivi chez les adolescents ou leur progéniture. En charge des questions sur la SSR dans le cadre dudit programme, Marie-Laure Eliwa, a précisé qu'"après la sensibilisation avec les élèves, nous poursuivons maintenant la sensibilisation auprès des parents d'élèves pour un meilleur relais. Nous restons dans notre projet d'éducation à la sexualité. L'éducation sexuelle est un projet qui va nous permettre de véritablement réduire le nombre de grossesses précoces, les violences en milieu scolaire; de réduire également les inégalités et la courbe des infections sexuellement transmissibles et, nous l'espérons, les rapports sexuels précoces", a-t-elle expliqué.

## PORT-GENTIL : DES KITS DIVERS POUR LES ENFANTS EN SITUATION DE HANDICAP



Photo: SA

**EN** sa qualité de cheffe du service provincial de la Famille dans l'Ogooué-Maritime, Pélagie Angoue a remis, vendredi dernier, des kits sanitaires, alimentaires et éducatifs aux enfants en situation de handicap issus des membres de la Coordination des organisations de la société civile de la protection de l'enfant. C'est un don l'Unicef. Au nom du ministère de la Justice, garde des Sceaux, chargé des Droits de l'Homme et de l'Égalité des genres, partenaire de la mise en œuvre du programme de protection de l'enfant, Mme Angoue a précisé que cette dotation se situe dans le prolongement de la "Semaine municipale des droits de l'enfant" organisée le 20 octobre écoulé lors de la célébration par l'Unicef, la mairie de Port-Gentil et les acteurs du système de protection de l'enfant de la journée mondiale des Droits de l'enfant. L'oratrice a remercié l'Unicef et le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui ont à cœur l'avenir de la jeunesse gabonaise. Cette cérémonie est l'épilogue des activités organisées cette année dans le cadre de la journée mondiale de droits de l'enfant.

HNM & FAE

## Journée mondiale du Sida : Mouila accueille la 34e édition



Photo: Félicien Ndongo

Les officiels lors de la journée mondiale du Sida à Mouila.

Félicien NDONGO  
Mouila/Gabon

**M**OUILA, chef-lieu de la province de la Ngounié, a été retenue par le ministère de la Santé, représenté par la directrice générale de la prévention du Sida, Amissa Brianna Bongo Ondimba, pour accueillir les manifestations commémoratives de la 34e édition de la Journée mondiale de lutte contre le Sida sur le thème: "Égalité-Maintenant".

C'est le préfet du département de la Douya-Onoye, Alphonse Ndeme, qui, au nom de la gouverneure de province,

Paulette Mengue M'Owono, a lancé les activités de ladite Journée à la place des fêtes. En présence des Organisations du système des Nations unies, notamment l'Onusida, l'OMS, ainsi que des autorités politico-administratives locales. À cette occasion, le maire de la commune de Mouila, Richard Désiré Mamouaka Mombo, s'est dit honoré du choix de sa ville pour abriter cet événement. Aussi a-t-il annoncé l'appui financier du Conseil municipal aux activités de prévention du VIH/Sida à Mouila. Au nom des personnes locales atteintes de cette pathologie (PVVIH), Moussounda Nzamba a remercié le

gouvernement pour ses efforts inlassables dans la lutte contre cette maladie et la prise en charge des PVVIH.

Enfin, le directeur intérimaire de l'Onusida, Emmanuel Patrick Efame Eya, a invité les différents partenaires à poursuivre le combat engagé contre cette pandémie qui défraie toujours la chronique.

Notons que lors de cette 34e édition de la Journée mondiale à Mouila, 352 volontaires se sont fait dépister. Parmi eux, 9 ont été testés séropositifs. Des dépliants, des préservatifs et des tee-shirts ont été distribués gratuitement.

## Port-Gentil : le PDG en promoteur de la culture

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

**E**N marge du conseil provincial tenu le week-end dernier à Port-Gentil, les cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) de l'Ogooué-Maritime ont marqué le coup en intégrant, dans le chronogramme des activités, la mise en place du "Village du conseil provincial". Une initiative appréciée d'autant que l'événement a rassemblé, à la foire municipale Pierre-Louis Agondjo-Okawe, plus de 1 000 personnes venues des quatre coins de la province. Ce magnifique site, dressé sous un chapiteau, a été une tribune ayant contribué à promouvoir et à valoriser notre riche patrimoine culturel. Au-delà des danses traditionnelles telles que l'Ikokou, femmes et hommes ont ouvert des stands où étaient exposées leurs créations. On pouvait voir



Photo: NGUIMBI Julie

Les visiteurs appréciant le savon local.

ici des habits, sacs en tissus, services de table, là, du savon fabriqué de manière artisanale, des huiles, la célèbre pierre de Mbigou, etc. Plus loin, de l'art culinaire. Ces femmes ont, en effet, concocté des mets typiquement africains. Du sanglier à l'odika ou dans son jus, du poisson fumé à l'oseille, du nyembwè... Des plats arrosés, sans excès, de l'incontournable vin de

palme ou de canne à sucre bien de chez nous. Le tout, à des prix jugés abordables.

Des merveilles que le secrétaire général adjoint du PDG, Michel Philippe Nze, superviseur des travaux, accompagné notamment du doyen politique, Michel Essonghe, et de tout le gotha politique provincial, ont apprécié au cours de la visite guidée.